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Startseite | Das machen wir | Digitalisierung 

Digitalisierung: Online-Service und Angebote 

Digitalisierung bedeutet:  

• Sie können unseren Service online nutzen 

• Sie können unsere Angebote online buchen. 

• Sie finden uns schnell im Internet. 

Wir wollen unseren Gästen einen sehr guten Service bieten.  

Deshalb unterstützen wir die Partner*innen im Tourismus 

• mit Videos, 

das heißt: Partner*innen können ihre Videos  

auf unserer Internet·seite zeigen, 

• mit Links,  

das heißt: Wir verlinken auf die Seiten von Partner*innen, 

• mit Informations·material. 

Unser Ziel ist es, dass es in Regensburg viele Online-Angebote gibt. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-machen-wir/taetigkeitsfelder/standard-titel


Seite 2 von 2 

 

Austausch von Daten 
Die Qualität von Daten ist am wichtigsten für Online-Anwendungen.  

Eine gute Qualität erreichen wir: 

• mit der Gliederung von Daten. 

• und mit einem Daten-Netzwerk. 

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

Im Internet sichtbar bleiben 
Sie wollen Gäste mit Ihren Angeboten erreichen?  

Dann brauchen Sie: 

• eine eigene Internet·seite 

• und Google My Business  

Das spricht man so: Gugl mei Bisines.  

Das ist Englisch und bedeutet: Mein Geschäft bei Google. 

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

Online buchen 
Uns ist es wichtig, dass Firmen und Partner*innen in Regensburg  

ihre Angebote weiter anbieten können.  

Deshalb ist es wichtig, dass Gäste die Angebote online finden  

und buchen können.  

Für mehr Informationen bitte hier klicken. 

https://tourismuskonzept-regensburg.de/umsetzung/digitalisierung/open-destination-one
https://tourismuskonzept-regensburg.de/umsetzung/digitalisierung/google-my-business
https://tourismuskonzept-regensburg.de/umsetzung/digitalisierung/online-buchbarkeit
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